

le mag

TOUTE L'ACTU DE VOTRE COMMUNE



p.18

VIE ASSOCIATIVE

La Saint Alban célébrée en beauté par la FÊTE DU TERROIR !

« Bravo aux bénévoles de Saint-Alban-Leysses Animation pour l'organisation, réalisée avec le soutien de la commune »

p.4 VIE MUNICIPALE

Réunions de quartier :
Les élus à la rencontre
des habitants

p.14 SOLIDARITÉ / CULTURE / JEUNESSE

La commune **soutient la lutte
contre le harcèlement scolaire**
dans ses écoles

p.17 VIE ASSOCIATIVE

Rédition du **chèque association
et Forum des Associations**
le 6 septembre 2024



**Réunion de quartier
La Clusaz-Monterminod
du 29 mai 2024.**

**Chères Saint-Albanaïses,
Chers Saint-Albanaïses, Chers amis,**

Quand vous lirez ces lignes, les élections législatives seront derrière nous mais à l'heure où je vous écris, rien n'est encore joué. Je n'entrerai pas, à travers cet édit, dans le débat qui a suffisamment animé la scène politique française et agité les médias. Je vous parlerai comme à l'accoutumée, avec ma voix de maire, portant toute son attention sur sa commune et ses habitants.

Nous avons à cœur de vous inclure dans les projets que nous portons et pour lesquels vous nous avez élus. C'est dans cet esprit participatif que nous renouons avec les réunions de quartier. Nous avons en effet constaté que ce contexte crée et favorise l'expression de liens de proximité forts, que vous adhérez ou non à notre programme et à nos actions. Le cycle des réunions de quartier se clôturera le 27 septembre, à 19h avec le secteur du Centre-Bourg et de la Plaine. Des comptes-rendus de chaque rendez-vous seront disponibles sur le site communal www.santalbanleysse.fr. Par ailleurs, nous vous rappelons que vous êtes les bienvenu.e.s aux séances des conseils municipaux qui sont ouvertes au public.

Nous informons et nous communiquons via ces événements mais aussi à travers les numéros du Mag', vitrine des actions communales.

La sécurité de vos déplacements et ceux de vos enfants vous préoccupe, nous l'avons bien noté. Sachez que la commune entreprend sur les voies qui lui appartiennent des travaux pour renforcer la sécurité des piétons et des vélos et pour pacifier la circulation des automobilistes toujours trop pressés. D'autres voies présentes sur la commune relèvent de la compétence du département, ou encore de l'intercommunalité. La sécurité des déplacements dépend aussi pour beaucoup, du civisme de chacun d'entre nous qui se doit de connaître et de respecter le code de la route.

Ce numéro illustre les nombreuses actions menées dans les champs de la culture, de la solidarité, du développement durable, de l'environnement, des associations. Les Z'Amis des Z'Arts présentent une riche et passionnante programmation à la Maison des Arts, Saint Alban Animation nous a encore offert une magnifique Fête du Terroir, notre adjointe Christelle Blambert a mobilisé les établissements scolaires dans une importante action pédagogique contre le harcèlement scolaire, Accueil Savoie Handicap, le Cozi Café, œuvrent au quotidien pour faire tomber les barrières autour du Handicap...

Cette actualité, rythmée et vivante, est à l'image de l'énergie des élus et de l'ensemble des acteurs locaux que je remercie et dont je suis fier.

Je vous souhaite une bonne lecture et un très bel été à toutes et à tous,

**Chaleureusement,
votre maire Michel Dyen**

Saint-Alban-Leyse / Mag n°49 • Directeur de la publication : Michel Dyen.

Photos : Mairie de Saint-Alban-Leyse, Arthur Bouquet des Chaux, Saint-Alban-Leyse Animation, Savate et Arnis des Alpes, Union Cycliste du Nivolet, Accueil Savoie Handicap, Christophe Sauge Merle, France Alzheimer Savoie, Lire et Faire Lire Saint-Alban-Leyse, Agate (Agence alpine des territoires). Illustrations : Freepik.com

Rédaction : Service communication, Patricia Maffre Deprost (transition écologique), Patrick Basset (actions environnementales).

Conception : La Cavalerie • Impression : Imprimerie Poncet - Saint-Alban-Leyse. Tirage : 3 700 exemplaires • Dépôt légal : ISSN 2556-6938. Imprimé sur papier 60 % recyclé et 40 % certifié FSC = 100 % écologique.



Réunion de quartier Leysse-Monterminod



Exposition sur le harcèlement scolaire à la Maison des Arts



Une des œuvres de Renée Ughetti exposée à la Maison des Arts

Fête du Terroir : Stand «Environnement» avec la participation de l'EIRAD Rhône-Alpes



p.4 VIE MUNICIPALE

- Retour sur les réunions de quartier
- Recherche agents recenseurs

p.5 AMÉNAGEMENTS / TRAVAUX

- Assurer la sécurité de vos déplacements
- Deux parcs à chiens ont vu le jour

p.7 COMMERCES

- Le P'tit Marché de Sophie
- RécréaSport - Physic Form devient DStressFit

p.7 ACTIONS ENVIRONNEMENTALES

- Lutte contre le moustique tigre : l'affaire de tous !

p.8 TRANSITION ÉCOLOGIQUE

- La commune engagée dans la préservation des Espaces Naturels Sensibles
- Eau, Climat, on agit !

p.9 FINANCES

p.10 ENFANCE / PETITE ENFANCE

- La commune candidate au label Lire et Faire Lire
- Ateliers d'éveil musical au Pôle Petite-Enfance
- Entrée / Sortie des écoles : expérimentation en cours

p.12 SOLIDARITÉ / HANDICAP

- Handicap : en parler pour sensibiliser et lever les tabous
- Le jour où ma vie a changé de route
- Inauguration des locaux de France Alzheimer Savoie

p.14 SOLIDARITÉ / CULTURE / JEUNESSE

- La commune soutient la lutte contre le harcèlement dans ses écoles

p.15 EXPRESSION

p.16 CULTURE

- La Maison des Arts, vitrine de la créativité Saint-Albanaïse

p.17 BIBLIOTHÈQUE

p.17 VIE ASSOCIATIVE

- Forum des Associations le 6 septembre
- Retour sur la Fête du Terroir
- Savate et Arnis, Union cycliste du Nivolet, Ski Club, Beach Volley

p.20 AGENDA



Le maire & les élus à la rencontre des habitants

Les habitants des secteurs Monterminod/La Clusaz et Leysse/Corniolles n'ont pas manqué le rendez-vous des réunions de quartier. Près de cent personnes se sont déplacées à chaque fois. Dans un premier temps, le maire et les élus ont informé sur les projets en cours et réalisés.

Le maire et les adjoints ont présenté successivement le budget, les actions menées pour la transition écologique, pour l'environnement, les projets d'aménagement (construction d'une halle sportive, déplacement de la

« Le dialogue et la rencontre de proximité sont essentiels au bon fonctionnement de la démocratie locale. Avec ces réunions de quartier, nous informons, nous écoutons, nous échangeons. Nous prenons en considération les remarques dans une logique de concertation et de co-construction des projets. »

Michel Dyen, maire

Maison de l'Enfance, création d'un restaurant scolaire, d'un Pôle Santé...) mais aussi les activités de solidarité, de culture et de loisir, le soutien aux associations, aux commerces et aux entreprises...

Dans un second temps, la parole revenait aux habitants pour exprimer leurs questions, points de vue et considérations. Durant ce temps d'échanges, le maire et les élus ont répondu aux interrogations concernant principalement la circulation, la sécurité des déplacements, les transports, l'urbanisme...

Faire vivre l'esprit « village » dans les quartiers

► Lancement de la concertation « Rêvez votre place »

Afin de fédérer et d'animer le quartier de « La Clusaz », la municipalité prévoit la création « d'une place de village ». Les habitants ont exprimé leurs souhaits et leurs visions du projet lors de la réunion de quartier.



Possibilité de participer en envoyant vos idées sur l'aménagement / l'équipement de cette place via le formulaire de contact accessible depuis le lien suivant : www.saintalbanleysse.fr/nous-contacter

► Réaménagement de la place de Leysse

Le nouveau bâtiment de Cristal Habitat, signé de l'architecte Maurice Monteil, organise le quartier autour d'une « véritable place de village », selon l'objectif que s'était fixée la municipalité. Le transfert du bureau de presse-tabac dans ses murs et l'emménagement à venir d'une fromagerie consolident et renforcent la dynamique de commerces de quartier.

Prochain rendez-vous :

RÉUNION DE QUARTIER SECTEURS
CENTRE-BOURG / PLAINE

Vendredi 27 septembre, à 19h, à la salle des fêtes

► Partage des compétences entre les collectivités territoriales : Qui fait quoi ?

La région Auvergne-Rhône-Alpes, le département de la Savoie, l'agglomération de Grand Chambéry, la commune de Saint-Alban-Leysse se partagent différentes compétences. Transports, voiries, déchets, urbanisme... il n'est pas toujours facile de s'y retrouver et de savoir à qui s'adresser.

Dans certains cas, le partage est clair. Par exemple en ce qui concerne la scolarité, les lycées relèvent de la région, les collèges du département et les écoles de la commune. Dans d'autres cas, ce partage est plus complexe.

La commune a des compétences obligatoires, d'autres qui lui sont déléguées et qui sont partagées, à l'image des exemples ci-contre.



- En ce qui concerne la voirie, on distingue les voies communales, intercommunales, les routes départementales, les routes nationales, les chemins privés...
- L'agglomération gère le sujet des déchets (ramassage, tri, mise en place du compostage...)
- En matière d'urbanisme, le maire est tenu de respecter les orientations définies par Grand Chambéry qui pilote le PLUI (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal). Il étudie les différentes demandes (PC, DIA...) et délivre son autorisation en fonction de ce document.



Le réflexe est souvent de s'adresser à votre échelon de proximité, votre commune, et c'est normal. Toutefois, avant de faire votre demande, pensez à vérifier si votre commune est compétente !

Scannez ce QR code et accédez au tableau détaillé de répartition des compétences accessible également sur www.collectivites-locales.gouv.fr



Recensement

La commune de Saint-Alban-Leysse recherche des agents recenseurs du 6 janvier au 15 février 2025.

- Description des missions et du profil recherché en scannant le QR Code ou sur le site de la commune, menu « Mairie »

Intéressé(e) ?

Envoyez CV + Lettre de Motivation à mairie@saintalbanleysse.fr en précisant en objet : recensement 2025



Se déplacer en sécurité ? Tous concernés !

Automobilistes, cyclistes, piétons, afin de circuler ensemble dans de bonnes conditions, il convient de respecter le code de la route et les aménagements destinés à assurer une coexistence pacifiée entre les usagers de la route.



Souvent négligée ou oubliée, la **priorité à droite** entre la rue des Ecoles et la rue de la Perrodière doit être respectée.



- **Aménagement d'un espace de circulation Place de Leysse** pour favoriser la rencontre entre les usagers.
- **Travaux de sécurisation** rue de la Guillotière à venir.

Des travaux de sécurisation

secteur la Clusaz menés par la Commune en partenariat avec le Département.

- **Renforcement** de la sécurité des cheminements piétons en cours de réalisation sur la route de Saint Saturnin et sur la route de Vérel.
- **Prolongation** du trottoir sur la route de Vérel jusqu'à l'entrée du village.



- **Installation** de CHAUssée à CIrculation DOUce « **chaucidou** » pour un partage encadré et pacifié de la chaussée entre les différents usagers.



Deux parcs à chiens installés sur la commune

Le parc de la Plaine derrière l'école maternelle Louis Armand et le parc de la Plaine des Sports, aux Barillettes, sont désormais équipés de parcs à chiens. L'objectif de ces espaces est de favoriser une coexistence pacifiée entre les différents usagers des parcs : les chiens se défoulent en toute liberté sans troubler autrui.

Ces installations d'environ 900 m² font la joie des chiens et de leurs maîtres qui en ont immédiatement fait usage.

- **INFOS : POSSIBILITÉ DE GÉOLOCALISER LES PARCS À CHIENS :**
WWW.SAIN TALBAN LEYSSE.FR/VIE-LOCALE/CIVISME



Pour rappel, les déjections doivent être ramassées par les propriétaires des chiens. Des distributeurs de sacs et des poubelles vont être mis très prochainement à disposition à cet effet.

Le P'tit Marché de Sophie :

La nouvelle épicerie ambulante de la place de Laysse

Découvrez «Le P'tit Marché de Sophie», une épicerie ambulante avec une large gamme de produits en grande majorité franco-italiens ! Fromages, pains, œufs, huiles, miel, fruits et légumes... de quoi garnir votre panier pour le week-end ! Le vendredi à partir de 17h30 et jusqu'à 19h/19h30. Et aussi le vendredi soir : Pouic-Pouic Pizzas, le service de pizzas à emporter !



DStressFit

Au bout de 30 ans d'existence, RécréaSport-Physic Form prend un nouvel élan et devient DStressFit !

Sandrine, éducatrice sportive diplômée d'Etat, gère et anime la programmation sportive de cette petite salle intime et conviviale depuis de nombreuses années. Très sensible aux bienfaits de la relaxation et de la détente corporelle dans notre quotidien à 1000 à l'heure, elle renouvelle la palette d'activités proposées en l'élargissant à la sophrologie et la méditation.

Les activités habituelles sont maintenues :

- ▶ Pour les adultes, la Gym Vélo, la musculation, les exercices d'étirements, de tonicité ainsi que les activités extérieures comme la marche nordique.
- ▶ Pour les enfants dès 18 mois et les ados : motricité, multi-activités intérieures / extérieures et organisation d'anniversaires. Sandrine coach également sur rendez-vous, seul ou entre amis.

Toute la famille peut trouver un programme adapté à son âge, son niveau, son vécu sportif et sa motivation !

+ D'INFOS

Découvrez toute la programmation de la rentrée 2024 sur le nouveau site internet « DStressFit Saint-Alban-Laysse » (mise en ligne prévue mi-juillet). 187 route de la Féclaz à Saint-Alban-Laysse - dstressfit@gmail.com - 07 83 63 61 87



Lutte contre le moustique tigre : L'affaire de tous !



Depuis ce printemps, AGATE CPIE de Savoie a lancé une nouvelle initiative de mobilisation citoyenne avec la ville de Saint-Alban-Laysse, choisie pour tester un programme d'ambassadeurs citoyens. Sur la base du volontariat, les habitants sont invités à s'inscrire et à suivre une formation pour expliquer aux résidents de leur quartier les actions individuelles à entreprendre pour réduire les nuisances engendrées par la présence des moustiques tigres. Pour ce faire, divers outils pédagogiques sont mis à leur disposition pour les aider à sensibiliser leurs voisins, leurs amis et familles.

La première matinée de formation des ambassadeurs saint albanais s'est déroulée le 4 mai. La matinée s'est avérée dense mais constructive et instructive ! La présentation faite par un entomologiste de l'Entente Interdépartementale de Démoustication (EID), a suscité un grand nombre de questions et d'intérêt de la part des

participants et a permis d'approfondir les connaissances sur les moustiques et les méthodes de contrôle.

Une seconde réunion s'est tenue le 1^{er} juin afin de poursuivre les échanges sur les actions à mener par les ambassadeurs et d'évoquer les premiers retours d'expérience.

En parallèle de ce projet, le préfet participe à la concertation locale. Information auprès des élus locaux, supervision et coordination des missions de prévention et d'intervention... plusieurs leviers visant à diminuer le risque d'importation et de propagation des virus portés par le moustique tigre sont actionnés.

La diffusion de l'information et l'adoption de bons gestes sont essentielles pour lutter contre le moustique tigre et empêcher sa prolifération en Savoie !

Article adapté et repris des actualités du site internet d'Agate, Agence alpine des territoires.

La commune engagée dans la préservation des espaces naturels sensibles

Les espaces naturels sensibles (ENS) sont des sites remarquables, d'intérêt collectif et patrimonial, reconnus pour leurs qualités écologiques, géologiques ou paysagères. **Afin de préserver, gérer durablement et valoriser ces sites, le Département de la Savoie réalise un schéma départemental des Espaces Naturels Sensibles** qui aura vocation à identifier un réseau de sites sur le territoire savoyard. En partenariat avec les communes, le Conservatoire des Espaces Naturels, les Parcs Naturels et bien sûr, les propriétaires des parcelles concernées, mettront en œuvre sur ces sites des actions visant à améliorer et restaurer ces milieux particuliers.

Saint-Alban-Leysse a souhaité intégrer cette démarche en y proposant l'inscription de deux espaces dits de « pelouses sèches ». Les pelouses sèches sont des milieux arides parce qu'exposés au sud et situés sur un sol pentu ou drainant ou avec un humus pauvre et peu développé. On y trouve un habitat et des espèces très spécifiques et variés :



papillons, cigales, criquets, reptiles, rapaces, graminées, orchidées de milieux secs, flore aromatique... L'abandon de la fauche ou du pâturage, la déprise agricole sont, avec l'urbanisation, la cause principale de leur régression. La restauration de ces milieux revêt donc une importance capitale. D'ores et déjà, les pelouses sèches de Verel, situées sur la pointe nord ouest de la commune, sont inscrites comme Espaces Naturels Sensibles.

Porté depuis de nombreuses années par la commune, et notamment par Gérard Blake, professeur honoraire à l'Université de Savoie, chercheur en biologie et ancien élu de Saint-Alban-Leysse, le classement des hauts de Monterminod en Espaces Naturels sensibles est également proposé au Conseil Départemental. **L'aboutissement de ce classement marquera de la meilleure manière l'intégration de la commune dans le périmètre du Parc Naturel Régional du massif des Bauges**

Eau, Climat : on agit !

Depuis 2 ans, Saint-Alban-Leysse a signé un accord avec le Comité Intersyndical d'Assainissement du Lac du Bourget (CISALB) en vue de participer à l'effort collectif de préservation de la ressource en eau sur son territoire.

Si l'eau est tombée en abondance ces derniers mois, cela ne constitue qu'une pause et les efforts pour s'adapter aux épisodes de sécheresse à venir, globalement plus nombreux et plus longs, doivent impérativement se poursuivre.

Grâce au partenariat avec le CISALB, des financements importants de l'Agence de l'Eau Rhône-Méditerranée-Corse ont pu être mobilisés pour porter prochainement à **50 m³ la rétention des eaux pluviales sur la commune**, lui permettant ainsi de maintenir l'arrosage raisonné de ces espaces verts sans recourir à l'eau potable pendant les plus fortes périodes de chaleur estivale. 30 m³ de stockage sont prévus en récupération des eaux de pluie tombant sur le gymnase et 10 autres m³ seront installés au Centre Technique



La commune se mobilise avec le CISALB

Municipal, ce qui, ajoutés aux 10 m³ de stockage existant au Centre-Bourg, **garantira à la commune sa propre souveraineté en eau pour affronter les prochaines sécheresses.**

La préservation de la ressource en eau passe également par la protection de sa qualité. Tout ce qui est jeté dans la rue, dans les fossés (mégots de cigarettes, papiers, cannettes...) finit inexorablement dans le lac du Bourget, entraîné par le ruissellement des eaux pluviales. Dans la continuité des actions menées en partenariat avec le CISALB, Saint-Alban-Leysse poursuit sa campagne de sensibilisation de ses habitants. Les pochoirs **«le lac commence ICI, ne rien jeter»** seront à nouveau déployés cet été.

Un budget prudent qui reste dynamique en investissements

Le 10 avril, le conseil municipal a adopté le budget de la commune pour l'année 2024. Si la prudence reste de mise, la bonne gestion des deniers publics permet la poursuite des investissements.

Que retenir ?



Les subventions diminuent

avec une moindre participation de l'Etat aux financements des communes.

La hausse des coûts

liée à l'inflation impacte les dépenses communales, en particulier en ce qui concerne l'énergie. Le passage à un éclairage basse consommation et le plan de sobriété ont permis d'économiser **30 000 €** mais la hausse des coûts reste supérieure à l'économie réalisée.



Les taux communaux d'imposition

sont maintenus au même niveau que l'année précédente.

Cette fixation des taux d'imposition démontre la volonté des élus de préserver le pouvoir d'achat des Saint-Albanais en dépit d'un contexte financier tendu pour les communes. En revanche, les bases de calcul des taxes fixées par la Direction Générale des Finances Publiques sont revalorisées de **3,9%** en raison de l'inflation.



Investissements

Le budget 2024 prévoit 2,4 millions d'euros de dépenses d'investissement courants (hors Centre-Bourg) pour les équipements avec entre autres :



419 000 €

Aménagement place de Leysse (rétrocession à la commune après travaux)



630 400 €

Aménagement routier (hors place de Leysse)

848 500 €

Entretien des bâtiments dont la rénovation énergétique des bâtiments publics.



Deux équipements

structurants sont programmés : la construction de la Halle sportive multifonctionnelle et le projet d'extension de l'école maternelle Louis Armand avec création d'un restaurant scolaire et déplacement de la Maison de l'Enfance.



Le financement du Centre-Bourg

relève d'une autorisation de programme basée sur l'autofinancement. Il s'agit d'un outil de financement mis à disposition des collectivités pour piloter leurs grands projets d'investissement, nécessitant la mise en place d'une gestion pluriannuelle. Une enveloppe de **1,9 million d'euros** est prévue dans le but de poursuivre l'aménagement de l'espace public dans ce secteur.

Saint-Alban-Leysse présente sa candidature au label « Ma commune aime Lire et Faire Lire »

qui valorise l'action locale intergénérationnelle en faveur de la lecture.

Depuis 1999, la commune peut compter sur le dynamisme et l'investissement de la branche locale de l'association « Lire et Faire Lire ». Présidée par M. Jean-Luc Bonvalot, elle compte aujourd'hui 12 bénévoles à son actif. Convaincus du fort potentiel de la lecture pour éduquer et agir sur le développement des enfants, ils interviennent dans les écoles tout au long de l'année. L'équipe de bénévoles sensibilise et partage son plaisir de la lecture dans une dynamique intergénérationnelle très enrichissante.



Créé par le siège de l'association « Lire et Faire Lire » en partenariat avec l'Association des maires de France (AMF), le Label met en avant les collectivités locales les plus engagées dans ce partenariat. Pour l'instant, aucune commune de Savoie n'est encore labellisée.

- En 2024, les bénévoles Saint-Albanais de Lire et Faire Lire ont assuré 184 séances de lecture auprès de 129 enfants
- Fin septembre - début octobre, l'équipe aura probablement besoin d'une personne supplémentaire.

+ D'INFOS, CONTACTER : MME CHRISTINE BERTHET-ZOTTINO - 06 07 58 61 06

Ateliers d'éveil musical pour les p'tites oreilles !

Les notes de musique auront parsemé ce second semestre. Déjà bien connu des équipes du Pôle Petite Enfance, Etienne Dreuilhe, musicien intervenant, a éveillé les plus petits aux sonorités des différents instruments. Ce programme musical en sept séances les a sensibilisé à la musique tout en mobilisant et développant les capacités d'écoute, d'observation, le toucher... Les enfants ont adoré ces moments de découverte musicale, partagés avec leurs parents. Grâce à son savoir-faire, Etienne les a fait voyager et a créé une vraie cohésion de groupe. L'ensemble du Pôle Petite Enfance communal a bénéficié de cette action.

Ces ateliers sont financés par la CAF, dans le cadre du dispositif du Réseau d'Ecoute d'Appui et d'Accompagnement à la Parentalité et par la commune.



Premières Pages 2024 : Deux belles journées d'animation autour de la lecture pour les tout-petits

La fête se déroulait à la salle des fêtes de Saint Jean d'Arvey autour de l'album « Pouik et le petit oiseau » de Pascal QUEIGNEC et Laëtitia LE SAUX offert aux enfants nés ou adoptés en 2023.

Grâce à leur action collective, les Relais Petite-Enfance, les structures Petite-Enfance, les bibliothèques de Bassens, Saint-Alban-Leysse, Barby et St Jean d'Arvey ont recréé l'ambiance champêtre, pleine de poésie et de douceur du livre offert.

Les enfants se sont beaucoup amusés grâce à la diversité des ateliers proposés. L'école de musique « Ondes et Notes » a apporté sa touche musicale en accompagnant la lecture du livre.

Bravo à l'ensemble de l'équipe organisatrice !

Opération soutenue par le ministère de la Culture, le département de la Savoie, Conseil Savoie Mont Blanc - Savoie Biblio, la Caisse d'Allocations Familiales, la Mutualité Agricole Alpes du Nord.



Expérimentation en cours pour sécuriser l'accès aux écoles au moment de l'entrée et de la sortie des classes

Depuis le début d'année 2024, l'accès à l'école René Cassin se fait par le cours du Plancenay. Cette modification a été apportée pour remédier aux problèmes de sécurité devant le groupe scolaire. En effet, l'incivilité des conducteurs met en danger au quotidien enfants et agents municipaux. À la suite de ce changement d'entrée/sortie de l'école élémentaire, de nombreux parents ont suggéré une autre solution : retrouver l'entrée d'origine en fermant la rue des écoles à la circulation aux

abords de l'école René Cassin aux moments des entrées et sorties des classes. Il a été décidé, de concert avec les représentants des parents d'élèves et les directrices d'école, lors de la réunion du groupe de travail du 8 mars 2024, de faire un test grandeur nature pour voir si la solution envisagée est viable. Ce test a été réalisé du 17 juin au 7 juillet. Une décision sur la solution à retenir pour la rentrée scolaire de septembre sera prise par le groupe de travail.

Bourse aux fournitures organisée par la FCPE de la Savoie

Comment ça marche ?

Des packs comprenant l'ensemble des fournitures demandées en fonction des options (sauf trousse et agenda) vous sont proposés à prix négocié. La commande s'effectue en ligne. Vous pouvez retirer ou changer la quantité de chaque article de votre panier, en ajoutant d'autres si vous le souhaitez.

Vous réglez directement en ligne et récupérez vos fournitures directement chez le fournisseur de la FCPE (Buro+ aux Landiers) avant la rentrée.

Tous les adhérents de la FCPE peuvent en bénéficier : élèves des écoles primaires, collèges, lycées...

Aucun bénéfice n'est réalisé sur cette opération.

Commandez en scannant le QR Code



ou au lien suivant : bourses-fournitures.fcpe73.org/college-de-maistre

Pour adhérer : www.fcpe-adhesion.fr/073/adhesion

Pour toutes questions : bourses-fournitures@fcpe73.org

Handicap : en parler pour sensibiliser et lever les tabous

De nombreuses actions menées par les associations locales, les établissements scolaires et la commune ont porté haut et fort l'étendard du Handicap. L'objectif : agir pour sensibiliser la population, l'aider à mieux comprendre les formes de handicap et aller vers une société plus inclusive.



Hop'lympiades au stade de la Plaine des Sports

Les Jeux Paralympiques de Paris 2024 se dérouleront du 28 août au 8 septembre.

Afin de célébrer cet événement phare du calendrier national sportif, le Centre d'Éducation Motrice d'Accueil Savoie Handicap (ASH), a organisé une compétition multisports le 27 juin au stade de la Plaine des Sports.

Au programme : croquet, relais, handball, tir à l'arc, volley...

Cette rencontre a permis de fédérer par le sport et d'agir pour l'inclusion.

Événement réalisé avec le soutien de la délégation régionale académique à la jeunesse à l'engagement et aux sports, le comité sportif et paralympique français et la commune.



Journée sensibilisation au Handicap pour l'ensemble des élèves de l'école René Cassin

Au programme de cette journée :

- Une initiation au Basket en fauteuil par l'association Saint-Albanaise «Les Coyotes». La pratique sportive permet une approche de terrain ludique, au plus près des contraintes motrices rencontrées par les personnes en situation de handicap.
- Clément Dumon, directeur de l'association Zicomatic œuvrant pour la lutte contre l'isolement des personnes en situation de handicap a sensibilisé les enfants par son retour d'expérience en apportant son témoignage sur la cause du handicap qu'il défend depuis près de 20 ans.



Initiation au Graff pour les jeunes d'Accueil Savoie Handicap (ASH)

Les jeunes du Centre d'Éducation Motrice se sont mis dans la peau de véritables graffeurs !

Initiés par Fabien et Amok, deux artistes peintres du Collectif de la Maise, ils ont effectué leur première réalisation en plein air, sur un mur de la Maison de l'Enfance.

Sur le graff on peut lire «*Et toi tu rêves ?*» Une incitation onirique qui parle à tout public.

Chacun a apporté sa touche à cette œuvre collective, inaugurée le 15 mai en présence de M. le Maire.

Cette opération a été menée dans le cadre du programme Culture et Santé, soutenu par la DRAC AURA et l'ARS AURA.

Le jour où ma vie a changé de route



Le récit captivant de Christophe Sauge Merle sur son expérience du Handicap

Dans ce petit livre d'une trentaine de pages, le Saint-Albanaise Christophe Sauge Merle, 51 ans, relate le terrible accident dont il a été victime à quatre ans et demi et qui a fait basculer sa vie. A travers ce récit bouleversant, le lecteur vit à ses côtés les épreuves traversées et saisit ce que porter un handicap signifie et implique. En dépit des épreuves, Christophe s'accomplit grâce à sa détermination et sa persévérance. Une leçon de courage et d'humilité.

+ VOUS POUVEZ VOUS PROCURER UN EXEMPLAIRE DU LIVRE :
LEJOURUMAVIEACHANGER@GMAIL.COM
 (COÛT DU LIVRE : 9€)



France Alzheimer Savoie

a inauguré ses nouveaux locaux situés chemin du Frettey !

La commune est fière de compter sur son territoire le siège de France Alzheimer Savoie. Dynamique et engagée, l'équipe salariée et bénévole de France Alzheimer Savoie mène au quotidien de nombreuses actions pour accompagner les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ainsi que leurs proches aidants. Le maire Michel Dyen a assuré le président Guy Baccou du soutien des élus dans l'initiative et le développement local de l'association.



Renseignements

Si vous êtes concerné(e) par la maladie d'Alzheimer ou une maladie apparentée, vous pouvez contacter l'association au **04 58 14 14 57**. Elle vous écoutera, vous conseillera et vous orientera.

Adresse : 265 chemin du Frettey.

En savoir plus :

www.francealzheimer.org/savoie/





La commune soutient la lutte contre le harcèlement scolaire dans ses écoles

Agir contre le harcèlement scolaire est urgent. Afin de prévenir et de trouver des solutions, les élus de Saint-Alban-Leysse ont mené une action pédagogique de sensibilisation dans les établissements scolaires avec le projet « je joue, je dessine pour dire stop au harcèlement. » Christelle Blambert, adjointe, a coordonné sa mise en œuvre, soutenue par sa commission, Anne-Marie Diot Pinorini, adjointe aux affaires scolaires et Anne-Marie Barouti, adjointe à la culture. **300 élèves ont été sensibilisés via le théâtre, l'art plastique ou encore la réalisation d'une BD. Une exposition au mois de juin à la Maison des Arts a présenté publiquement le fruit de cette réflexion collective.**

«La municipalité est ravie du travail réalisé avec les établissements scolaires, l'illustrateur de BD Adrien René et Pauline Buttner, professeure de théâtre de l'association Théâtre en Herbe. Nous saluons l'implication des acteurs qui ont complètement adhéré au projet que la commune leur a proposé. Nous sommes fiers de montrer le résultat à travers la BD et l'exposition.» indique Christelle Blambert, adjointe à la solidarité.

M. Mathias Pierre inspecteur de la circonscription, Mme Samira Gallo, référente harcèlement à la Direction des Services Départementaux de l'Éducation Nationale, Mme Marie-Pierre Montoro-Sadou, Vice-présidente régionale déléguée à la jeunesse, à la famille et aux seniors, Mme Catherine Chappuis, conseillère départementale étaient présents, ainsi que les représentants des établissements scolaires de la commune.

Au mois de juin, une exposition à la Maison des Arts a présenté publiquement le fruit d'une réflexion menée collectivement sur le sujet du harcèlement scolaire. Colorée, dynamique, cette exposition tout comme la BD réalisée ou la pièce de théâtre de la troupe jeunes de « Théâtre en Herbe » sont à l'image de l'enthousiasme et de l'optimisme de la jeunesse. Elles diffusent un message positif et plein d'espoir.

Paroles d'élèves

C'était bien. J'ai bien compris qu'on ne maltraitait pas quelqu'un juste parce qu'il était différent.

Olivia

On a travaillé sur le bien-être à l'école. C'est pas parce qu'on est différents qu'on ne peut pas être amis.

Georgia

J'ai adoré l'atelier, il m'a permis de me mettre à la place d'un enfant qui se faisait harceler.

Cyrielle

La question de la prévention de la violence à l'école est une priorité de chaque instant, tant elle est décisive. Le choix d'une thématique volontairement centrée sur le développement des compétences relationnelles (bienveillance, entraide, mais surtout autodérision) était un parti pris fort, qui a très bien fonctionné auprès de nos élèves.

Laurence Viboud, Principale Adjointe du collège J.X. de Maistre.



Groupe de la Majorité « Toujours avec vous pour Saint-Alban-Leysse »

Chères Saint-Albanaises, chers Saint-Albanaise, chers amis,

Vous nous avez désignés pour appliquer un programme d'envergure que nous avons déroulé et réalisé. Avec toute notre expertise et notre engagement commun, nous avons tenu nos promesses, fiers d'avoir relevé ce défi dans un contexte difficile de crises sanitaire et géopolitique.

Est-ce que d'autres auraient fait mieux ? Personne ne peut le nier ou l'affirmer. Ce que nous pouvons affirmer en revanche, c'est que la vision exclusivement financière portée par certains sur nos actions est éminemment réductrice, incomplète et erronée.

Tous les indicateurs de la Direction Générale des Finances Publiques le confirment : la commune se porte bien financièrement. Les investissements que nous avons programmés ont été planifiés dans l'intérêt public avec l'appui de spécialistes. Leur faisabilité a été largement réfléchi financièrement. Quand on est un bon gestionnaire, on se doit de voir plus loin que le bout de son nez et porter un regard à 360°.

Groupe de la minorité « Tous réunis pour demain »

Le CM du 10 Avril était consacré au budget. Nous avons approuvé le maintien du taux des taxes locales, mais nous avons voté contre ce budget pour trois raisons essentielles.

La première concerne le Centre-Bourg et la construction de 2 nouveaux immeubles dans un secteur déjà densifié, et ce dans l'attente des constructions à venir sur l'emplacement Gotteland.

La deuxième concerne les dépenses de personnel (2784664€) qui augmentent régulièrement.

La troisième en raison des incertitudes concernant ce budget.

L'adjoint aux finances lors de la commission du 26 mars a déclaré que « à ce jour, nos recettes de fonctionnement ne couvrent plus nos dépenses de fonctionnement ».

Or aucun changement de cap. La majorité

Préserver notre magnifique territoire et le cadre de vie des générations futures est une nécessité absolue. Nous en sommes convaincus et nous sommes engagés dans cette voie. Nous devons faire face au défi impérieux d'accélérer la transition écologique dans les territoires. Nous avons développé des projets et des actions en ce sens et sommes allés chercher des financements auprès de l'Etat dans le cadre du fonds vert et d'autres dispositifs de soutien aux collectivités (Région, Département...).

Aujourd'hui, nous pouvons nous dire fiers de notre bilan. Vous trouverez ci-contre une synthèse de nos réalisations et des nouvelles actions mises en place. Conjointement à ces installations, nous avons eu à cœur d'entretenir et mettre à niveau les infrastructures communales existantes (écoles, gymnase, crèches...) dans un souci de préservation et d'amélioration de votre qualité et cadre de vie.

Si toute critique est bonne à prendre, nous tendons l'oreille aux conseils avisés, pas aux juges qui tiennent des faux procès.

actuelle veut réaliser toutes les promesses électorales de 2020, et ce quoiqu'il en coûte. D'où la nécessité, pour réaliser les derniers investissements promis, d'effectuer des emprunts, non encore déterminés lors du vote du budget, mais annoncé par le Maire, sans précision de date ni de montant. Les projets structurants à réaliser d'ici 2026 sont évalués à 4 600 000 € !

Pour rappel le Maire a délégué pour réaliser un emprunt jusqu'à 1 million d'€ sans autorisation préalable du Conseil.

Or les emprunts d'aujourd'hui seront les impôts de demain. D'autant que les dépenses de fonctionnement vont nécessairement croître avec les nouvelles réalisations : Maison des Arts, Halle aux sports, création d'un restaurant scolaire, pôle santé, extension de la crèche...

Vos élus :
BALLAZ Serge
BARBAZENI Jacques
BAROUTI Anne-Marie
BASSET Patrick
BEGGIORA COHEN Maud
BLAMBERT Christèle
CLEMENTI Christian
CODDET Philippe
CRAGNOLINI Nathalie
DIOT-PINORINI Anne-Marie
DUCHATTEL Annie
DURAND Nicole
DYEN Michel
FAVRE Daniel
FENESTRAZ Elisabeth
JACOB Sébastien
MAFFRE-DEPROST Patricia
MARREC Hervé
MIÈGE Nathalie
PALLOT Geneviève
SIMON David
TOCHON Philippe
TROTTO Lorène

Réalisations

- du Centre-Bourg,
- de la Maison des Arts,
- d'une Halle sportive,
- d'un Pôle Santé,
- d'une Micro-Crèche,
- du nouveau centre de Leysse

Maintien et développement d'actions

- culturelles et de loisirs,
- de solidarité,
- de sensibilisation au handicap,
- de sensibilisation au développement durable

Soutien

- aux associations,
- aux entreprises et aux commerçants,
- à la jeunesse,
- aux seniors

Gestion de la crise sanitaire COVID-19.

Le Maire espère que les économies générées par les dépenses engagées dans le cadre de la transition écologique généreront des économies, notamment en matière de dépenses d'énergie, qui permettront de financer une partie de cet accroissement. Illusion ! Les experts s'accordent pour dire que les retours sur investissement ne sont pas immédiats mais plutôt sur le long terme. Ce qui est bon pour la planète n'est pas forcément bon pour les finances publiques ! Nous aurions souhaité une plus grande prudence dans les chiffres, une priorisation dans les réalisations.

Alain SAUREL - Monique CHAPPERON - Robert FRAPPA - Pascal MORNEIX - Christine BERTHET-ZOTTINO

Contact : tousreunispourdemain@orange.fr 06 72 05 28 52

La Maison des Arts, vitrine de la créativité Saint-Albanaise

Trois mois d'ouverture, trois expositions... l'activité a démarré en fanfare à la Maison des Arts.

L'association « les Z'Amis des Z'Arts » qui assure la programmation artistique a proposé une rencontre avec la peinture lumineuse et délicate de Michelle Boiteau.



Exposition Michelle Boiteau

A suivi une poignante exposition des oeuvres de Renée Ughetti, qui nous a malheureusement quittés en 2021. Ses toiles, soigneusement choisies par son époux Alain, ont rendu un vibrant hommage à son talent. Elles incarnent et immortalisent le souvenir de sa sensibilité, de son regard et de sa personnalité.

Des peintures sur porcelaine d'une grande finesse, réalisées par Renée Bigoni, son amie de toujours, les accompagnaient.



Exposition Renée Ughetti et Renée Bigoni

Georges Collombat exposait dans le même temps d'originales gravures sur bois, reflets de ses deux passions : les mathématiques et la montagne.



Prochaines expositions



Nathalie Pinto
Du carnet de voyage à l'illustration
du 20 au 26 juillet 2024
Vernissage le 20 juillet à partir de 18h30.

Nathalie Pinto a adopté le carnet de voyage en 2016, lors d'un voyage en Islande. Illustratrice et carnetiste passionnée de voyages et de nature, elle partage désormais sa passion des arts graphiques et visuels lors d'interventions pédagogiques et ateliers créatifs, et dans ses illustrations.

HORAIRES

Le samedi 20 juillet de 10h à 18h30
Le dimanche 21 juillet de 10h à 12h et de 17h à 19h
du 22 au 26 juillet de 13h à 18h. Entrée libre.

En savoir plus sur l'artiste :
www.nathalie-pinto.fr

Exposition de l'artiste A. Aiello au mois de septembre. Acrylique sur papier

En savoir plus sur l'artiste :
[Instagram @artegaetan](https://www.instagram.com/artegaetan)

Retrouvez les expositions programmées sur :
www.santalbanleysse.fr/vie-locale/maison-des-arts

Vous souhaitez exposer ?
leszamisdeszarts@gmail.com



Le film « Indiana Jones et le cadran de la destinée » sera projeté en plein air le vendredi 12 juillet sur l'esplanade du Centre de Culture et de Loisirs.

L'événement «Une toile à la belle étoile» porté par l'agglomération de Grand Chambéry revient pour l'été 2024.

Un total de 27 films seront projetés en plein air, gratuitement, dans les communes de l'agglomération. Des chaises seront installées mais pour plus de confort, n'hésitez pas à amener vos propres sièges et couvertures. Un repli à la salle des fêtes est prévu en cas d'intempéries (dans cette situation, appelez le 06 21 33 00 83 à partir de 19h30 le jour même pour savoir où aura lieu la séance). Dans ce cas, le film peut débuter plus tôt. Le film projeté est sorti en juin 2023. Il dure 2h34min.

Retrouvez toute la programmation sur
www.grandchambery.fr



Un très beau spectacle a mis à l'honneur la musique et le cinéma

Organisée à l'initiative de la bibliothèque de Saint-Alban-Leysses, cette soirée mémorable a régalé les oreilles et les cœurs d'un public venu en nombre. L'orchestre d'harmonie « Ondes & Notes » a offert une superbe réinterprétation de musiques de film. Un diaporama chronologique de l'histoire du cinéma défilait simultanément sur grand écran. Yolande Demir, conteuse, a agrémenté la soirée par des textes poétiques. Un quizz musical lié au spectacle a ponctué la soirée de manière ludique permettant à trois spectateurs de gagner des places de cinéma. Bravo à tous les organisateurs et merci à vous public pour votre présence !



Dans la continuité du spectacle, la bibliothèque a proposé une exposition sur la Musique et le Cinéma. Le public a gagné des places de cinéma grâce à un jeu. Cette exposition a été créée par Les Musicophages et prêtée par Savoie-Biblio.



Commune de Saint-Alban-Leysses

Devenez bénévole pour votre bibliothèque !

☎ 04 79 33 13 57
✉ mairie@santalbanleysse.fr



NOUVEAUTÉ !

Boîte à livres

Pour rendre vos documents à toute heure pendant les jours et heures de fermeture de la bibliothèque.



Ceci est une sélection des actualités de la bibliothèque. Pour connaître le programme des animations, les dates d'ouverture et de fermeture pendant les vacances, rendez-vous sur le catalogue en ligne de la bibliothèque : bibliotheque-santalbanleysse.fr

Forum des Associations vendredi 6 septembre à partir de 16h30 au Gymnase

La liste des associations présentes au Forum sera publiée sur le site internet la semaine précédant l'événement. La remise des trophées sportifs pour récompenser les belles performances des clubs saint albanaise clôturera le Forum.

Le Chèque Association pour la saison 2024/2025 sera distribué au Forum des Associations.

Vous pouvez également venir le récupérer dès à présent à la mairie aux horaires d'ouverture. Pour rappel, la commune offre 20€ aux jeunes jusqu'à 25 ans inclus pour l'adhésion à une association saint albanaise. L'aide est déduite du coût de l'adhésion et compensée par la commune à l'association.



Comment retirer le Chèque Association ?

Vous pouvez venir retirer votre Chèque Association en mairie aux jours et horaires d'ouverture.

Conditions pour bénéficier du Chèque Association :

- Avoir jusqu'à 25 ans inclus.
- Résider à Saint-Alban-Leysses.
- Se munir de la carte d'identité ou du livret de famille de l'enfant et d'un justificatif de domicile de moins de 6 mois.
- Utiliser le chèque Association avant le 31 décembre 2024 pour s'inscrire à une association saint albanaise.

Fête du Terroir 2024

Cette année, la fête du Terroir s'est déroulée le 22 juin, le jour de la Saint Alban ! Malgré la météo incertaine, vous étiez nombreux à profiter du pétillant programme de la journée !



Les élus et une partie des bénévoles de Saint-Alban-Leysses Animation, M. Le Maire et Emmanuel Maffre, président de Saint-Alban-Leysses Animation ont lancé les festivités.



Des moments de complicité entre amis.

50 créateurs et producteurs locaux ont mis à l'honneur leur artisanat.



Détente autour d'un verre ou d'un repas cuisiné par des restaurateurs locaux, partagé en famille ou entre amis.

Fleur, papillon, tigre, chat... une maquilleuse professionnelle a transformé les petits minois !

De la danse avec une démonstration de « country » et de danses en ligne.



Sculptures sur ballon et initiation aux arts du cirque.

Une petite balade aux airs d'antan a fait le plus grand plaisir des petits et grands.

Merci au groupe de musique « La popote à papa » et au DJ qui ont ambiancé la journée et la soirée !

Bravo et merci aux bénévoles de Saint-Alban-Leysses Animation qui nous font vivre chaque année ce beau moment de rassemblement et de partage. Cet événement a bénéficié du soutien de la commune et d'entreprises locales qui contribuent à la réalisation et à la pérennisation de ce rendez-vous incontournable.

Un nouveau local haut en couleurs pour le Ski Club !

Direction tout schuss à la Plaine des Sports pour admirer le résultat !



Un beau résultat pour nos équipes de volley en salle ! L'équipe 1 remporte le championnat départemental FSGT 2024

L'équipe 2 finit au pied du podium. Le beach volley a repris pour la saison estivale au stade des Barillettes. Pour rappel le club de beach volley est prioritaire pour occuper le terrain. **Inscriptions et renseignements : beachvolleysal@gmail.com**



Ludovic Robert, professeur du club « Savate & Arnis des Alpes » a coaché la championne de France Clémence Bellet !

Diplômé d'Etat et Cadre Technique sur la Région Auvergne-Rhône Alpes, Ludovic ROBERT propose depuis 10 ans une large gamme de disciplines de combat au sein du club Savate et Arnis des Alpes : Savate Boxe Française, Arnis Philippin et disciplines associées...

Sont proposés également des stages sur différentes thématiques : défense féminine, canne de combat et bâton, perfectionnements en boxe française, Savate auprès du jeune public...

Pour ce club qui se consacre principalement à l'enseignement d'une pratique « loisir », le titre de championne de France décroché cette saison par Clémence Bellet lors de l'accompagnement en compétition nationale en Savate Boxe Française est une grande fierté.

+ DE RENSEIGNEMENTS :
CONTACT.LUDOVICROBERT@GMAIL.COM
OU FACEBOOK : @SAVATE ET ARNIS DES ALPES
LES COURS ONT LIEU :
LES LUNDIS ET JEUDIS 19H-20H30
À L'ANCIENNE ÉCOLE DE LEYSSE



La Savate Boxe Française puise ses origines dans les moyens de défense des rues françaises à la fin du 18^e siècle aussi appelée autrefois « escrime aux armes naturelles »



Exercice de technique en VTT (Photo UC Nivolet)

Union cycliste du Nivolet : une rentrée sur les chapeaux de roue

Reprise de l'École VTT en septembre

- Exercices variés de maniabilité et de technique à la Plaine des Sports et en pleine nature.
- Chaque mercredi après-midi, hors vacances scolaires, pour les enfants de 9 ans à 13 ans.
- Inscriptions possibles en septembre pour une licence cyclotouriste de fin de saison valide 15 mois.

La Nivolet Route VTT se déroulera dimanche 15 septembre sur des nouveaux circuits. **Inscriptions de 7h à 10h à la salle des fêtes ;** parcours sur route vers le Lac Saint-André ou Coise et le col de Cochette ; ravitaillement sur chaque circuit.

Les circuits VTT seront tracés vers le Lac Saint-André en version facile et sur les contreforts des Bauges avec un ravitaillement à Curienne pour des tracés difficiles.

À l'arrivée repas chaud animé par une tombola et une remise de récompenses.

+ INFOS : WWW.UC-NIVOLET.COM
PERMANENCE CHAQUE MARDI
À 18H30 SALLE BELLEDONNES
À LA SALLE DES FÊTES

SEPTEMBRE

I VENDREDI 6

Don du sang de 16h30 à 19h
à la salle des fêtes

Forum des associations,
à 16h30, au gymnase

I DIMANCHE 15

Nivolet Route VTT sur des nouveaux
circuits. Inscriptions de 7h à 10h
à la salle des fêtes

I SAMEDI 21

Sortie Entretien des Sentiers
de Saint-Alban-Leyse, à 13h30,
place du Monument aux Morts

I DIMANCHE 22

Conférence sur les 1000 ans
de la SAVOIE (organisée par l'Afsal)
au Centre de Culture et de Loisirs

I VENDREDI 27

Réunion publique de quartier
secteur Centre-Bourg / Plaine
à 19h à la salle des fêtes

I SAMEDI 28

Formation aux gestes qui sauvent
pour enfants à partir de 8 ans et
adultes, organisée par l'association
Savoir Secourir en Savoie, de 9h à 11h.
La formation est dispensée par
un sapeur pompier du SDIS 73.
Son coût : 22 € / pers. Renseignement
et inscription : 06 81 57 97 62 /
savoirsecurirensavoie@gmail.com

I DIMANCHE 29

Braderie des jeunes organisée
par le Comité des Fêtes

OCTOBRE

I MERCREDI 2

Soirée vidéo (séances à 17h30 et 20h)
à l'auditorium du CHS de Bassens,
organisée par Bien Vivre à
Saint-Alban-Leyse

I SAMEDI 5 & DIMANCHE 6

2^e Salon des créateurs (organisé
par l'Afsal) à la salle des fêtes

I MARDI 8

Conférence sur le bombardement
de CHAMBERY du 26 mai 1944 par
M. Jacques VIOUT, Vice-Président
des « amis du vieux Chambéry » à 14h,
à la salle des fêtes. Entrée gratuite.
Organisée par le Club des Allobroges.

I SAMEDI 19

Sortie Entretien des Sentiers
de Saint-Alban-Leyse à 13h30,
place du Monument aux Morts

I DIMANCHE 27

à partir de 9h, Journée « portes
ouvertes » du Club des Allobroges,
à la salle des fêtes

NOVEMBRE

I VENDREDI 1, SAMEDI 2, DIMANCHE 3

Bourse aux skis à la salle des fêtes,
organisée par le Ski Club

I MERCREDI 6

Soirée vidéo (séances à 17h30 et 20h)
à l'auditorium du CHS de Bassens,
organisée par Bien Vivre
à Saint-Alban-Leyse
Les volcans par Danielle Trébuçq

I VENDREDI 8

Don du sang de 16h30 à 19h
à la salle des fêtes

I LUNDI 11

Commémoration
du 11 novembre 1918, à 11h45,
au Monument aux Morts

I SAMEDI 16

Sortie Entretien des Sentiers
de Saint-Alban-Leyse à 13h30,
place du Monument aux Morts

I DIMANCHE 17

Montage et décoration de maison
en pain d'épices (Animation
enfant organisée par l'Afsal)
Centre de Culture et de Loisirs

DÉCEMBRE

I JEUDI 5

Cérémonie d'hommage aux Morts
pour la France pendant la guerre
d'Algérie et les combats du Maroc
et de la Tunisie à 11h30,
place du Monument aux Morts

I DIMANCHE 8

Marché de l'occasion organisé
par le Comité des Fêtes à la salle
des fêtes

I SAMEDI 14

Sortie Entretien des Sentiers
de Saint-Alban-Leyse à 13h30,
place du Monument aux Morts

DATES DES CONSEILS MUNICIPAUX

À retrouver sur
www.santalbanleysse.fr

PERMANENCES MENSUELLES EN MAIRIE

Les permanences mensuelles
en mairie :

- **Urbanisme** : M. Stéphane GALLOIS, architecte conseil, vous reçoit sur RDV. Vous pouvez également contacter le CAUE de la Savoie.
- **Notariat** : Une permanence des notaires a lieu le dernier mardi du mois en mairie de 9h à 11h.
- **Justice** : M. PEUROIS, conciliateur de justice, vous reçoit sur RDV.

Prise de rendez-vous auprès
de la mairie : 04 79 33 13 57 /
mairie@santalbanleysse.fr

NOUVEAUTÉS

► Cours hebdomadaire de QI-GONG

proposé par Saint Alban Sophrologie.
Il aura lieu le mercredi de 18h15 à 19h15
au CCL. Les cours de sophrologie
continuent les lundis et jeudis à 18h30.

Pour plus de renseignements :
santalbansophrologie@gmail.com

► Ouverture d'un cours de Yoga pour enfant à l'étude

Yoga Saint Alban envisage l'ouverture
d'un cours de yoga pour enfants,
le mardi soir. Cette ouverture n'aura
lieu que si un nombre suffisant d'enfants
s'inscrit.

Si intéressé(e), contacter :
contact@yogasantalbanleysse.fr

SAINT ALBAN DANSE

Rentrée le mercredi 18 septembre
avec deux cours d'essai.

Mardi : danses latines niveaux débutant,
intermédiaire et avancé, à la salle des
fêtes à partir de 18h30.

Mercredi : rock et toutes danses niveaux
débutant, intermédiaire et avancé,
à la salle du Champiteau à partir de
18h30.

Jeudi : cours de bachata niveau
intermédiaire, à 19h, ancienne école
de Leyse. Cours de kizomba niveau
intermédiaire, à 20h, ancienne école
de Leyse

Samedi, selon calendrier défini à
l'avance, danse orientale à 10h, ancienne
école de Leyse. Stages tout au long
de l'année dont un stage de west coast
swing le 8 février 2025.

Plus d'infos sur
stalban-danse.wixsite.com/website

L'ASSOCIATION PHÉNIX

RECHERCHE des couturières
bénévoles mais aussi des dons de tissus
06 11 21 37 80
phenix73230@yahoo.com